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Председательствующий. Пожалуйста, Груздев!

Груздев В.С. Спасибо Вам, Борис Вячеславович. Депутат Груздев, Чертановский
округ, г. Москва.
У меня вопрос к Дмитрию Анатольевичу. Уважаемый Дмитрий Анатольевич, по
роду своей деятельности я каждую неделю бываю в школах. Ну и вот дети всегда
задают мне вопрос: "Что будет с питанием?".
Планируете ли Вы что-то изменить в рамках школьного питания, в рамках
Национального проекта "Образование". Как раз вот школьники сейчас вот здесь у
нас находятся на балконе, это как раз вот школьники из Чертановского
избирательного округа. Спасибо.
Медведев Д.А. Спасибо.
Владимир Сергеевич, значит, мы тоже озабочены качеством питания в школах. На
мой взгляд, оно по сравнению с тем, которое было 20-30 лет назад, мало изменилось,
а в некоторых случаях еще и ухудшилось. Поэтому в рамках Национального проекта
по образованию мы в этом году предусматриваем в трех пока пилотных регионах
апробирование нового подхода к школьному питанию. Иными словами, мы хотим
создать принципиально новую систему школьного питания, когда питание будет
детям предоставляться, во-первых, горячим; во-вторых, в установленное время и с
тем набором витаминов и микроэлементов, которые школьники должны получать. И
для школ немаловажно и для детей, которые там учатся, чтобы это еще и было
вкусное питание, потому что дети не будут есть просто то, что полезно. Значит, им
нужно, чтобы это выглядело правильно и отвечало их представлениям о вкусной еде.
Поэтому такого рода подпроект в проекте "Образование" есть, мы начнем его
реализацию в нескольких регионах - это Ярославская область, это С.-Петербург и
вот сейчас еще определяемся, где его можно было бы распространить. Если в
Москве есть соответствующее желание, у московских коллег, мы тоже готовы эту
тему рассмотреть и включить вот в соответствующую пилотную часть проекта по
образованию.
Председательствующий. Спасибо.

"Правительственный час"


